

◎ 事業仕分け導入への考え方

問 事業仕分け導入は、より慎重に行つた方がよいのでは。

答 市民に各種事業計画の具

体的な作業手順や事務事業の有効性、効率性などを説明し意見交換会を1月に開く計画である。

◎ 農産物の価格低下に対する対策は



市の特産品のメロン

◎ 企業誘致の促進はどうのよつに考えるのか

問 山科東工業団地、パイオニア撤退後の跡地の利用促進に企業誘致すべきと考えるがどうか。

答 雇用や収税確保の面から発展性の見込める製造業を積極的に誘致したい。

◎ 太田川ダムの安全性、危機管理体制は

問 「週刊ダイヤモンド」「テレビ朝日サンデープロジェクト」で報道され、危険なダムと烙印を押された太田川ダムの安全性は確認されているのか。

問 平成20年12月袋井商工会議所から提出された「超高速インターネットのインフラ整備取組」への要望書について、どのような回答をされたのか。

◎ デジタル・デイバインド解消戦略は可能か

答 太田川ダムの安全性について、事実確認のため県に問い合わせをしたところ、太田川ダムの安全性は、ダム設置者である県が責任をもつて確認をしているとの回答を得ている。今後も安全確保について県へ要請していきたい。



IT基本戦略をまとめたIT推進計画

答 全国各地のイベントなどで特産品をPRするとともに、皇室への献上も検討していくたい。